



第99号

2022年11月30日発行

おかせ

少林寺拳法 塩竈道院

仙台杜都道院 発行

取材発行責任者 鎌田礼二

TEL 365-9626 FAX 363-8155

meil : shorinji@c-marinet.ne.jp



少林寺拳法宮城県大会

3年ぶりでの開催で10月16日、塩釜ガス
体育館で宮城県大会が開催されました。こ
の大会では塩竈道院と仙台杜都道院は記
録を担当し競技出場より裏方を担つた形で
した。拳士とご父兄の皆様よりご協力いた



2022.10.06 本山認定教区講習会(塩竈道院専有道場)

本山認定教区講習会

10月6日、塩竈道院専有道場を会場に『本山認定宮城県教区講習会』を開催しました。本山派遣の講師として三重県の濱田先生をお迎えし、2年ぶりの本山認定教区講習会となりました。

参加いただいた拳士の皆さん、充実した一日となつたと思います。ありがとうございました。

大澤隆管長 縁起

自然と調和しながら生き、社会を変えられる人に

11月になります

た。空を見上げれば風と共に空気が澄みわたり、本山の隣にある桃陵公園の木々も



赤みを帯び、あちらこちらに秋が色づいてきました。

秋は収穫の秋と言われますが、収穫まではたくさんの世話が必要になります。広い田畑を耕し、適切な時期を選んで種を

だき無事終えることが出来ました。
参加いただいた皆さん、ありがとうございました。

同じ自然の営みの中で生きる私たちにも同じことが言えます。人が育つ土壤とほどのような環境か、そして人にとって栄養になるもの、成長を阻害するものは何か。それらを理解していくれば、時に困難に遭遇することがあつても、開祖が「可能性の種子」と言われたように私たちは確実に成長していくことができます。



2022.10.06 教区講習会

- 今後の予定**
- ◎ 12月 11日 日) 9:00~ 15:00 宮城武專・昇格考試 青葉体育馆)
 - ◎ 12月 24日 土) 16:00~ 20:30 入門式・専有道場大掃除、忘年会 ホルモンひょうたん)
 - ◎ 1月 10日 火) 塩竈道院稽古始め、1月 11日 水) 杜都道院稽古始め
 - ◎ 1月 15日 日) 9:45~ 13:00 昇級試験 新春法会 塩竈道院専有道場)

自分自身の成長を実感できない方もいるかと思いますが、昨年、一昨年、さらにさかのぼつて10年前と比べたとき、今の自分とどちらが人としての深さを持ち合わせているでしょうか。一朝一夕には変わりませんが、時間はかかるかも確実に成長していくことができる人が人間です。

過去の後悔や、未来への不安は誰しもあります。まずは足元を固め、しっかりと地面を踏みしめて、今、目の前にあることに一生懸命取り組んでいきましょう。自分が



得をしたいからではなく、多くの人が幸福になる道を探していきましょう。さらに他の誰かがやるのを待つでなく、まずは自分から、自分の身の回りから幸せを広げていきましょう。

そのような人を一人でも多く育てようとしているのが金剛禅です。そして皆が同じ気持ちで前に進めば、世の中は必ず明るくなります。うまくいかない時には、金剛禅の教えと修練で培った胆力、同じ志を持つ仲間が助けになってくれます。ぜひ、社会を良い方向に変えられる人へと成長していくください。

中国古典 紹介

「徳を作せば心逸して日に休し、偽を作せば心勞して日に拙なり」を掲載『書經』

道には「徳」を作らなければ、心にやましい」ことがないので、毎日、楽しく安らかに暮らすことができる。逆に、道には「偽」を作らなければ、それを隠したりとり繕つたりして毎日気苦労が絶えず、仕事もうまくいかなくなるというのだ。「徳」をなすか「偽」をなすかで、心のありようがまったく変わってくる。このちがいが大きいのだ

多分、これは誰でもおぼえがあるにちがいない。何か一つでもいいことをした日は、一日中、気分が軽やかになる。ところが、意にそわないことをしたようなときは、一日中、気分が重くなる。これでは、仕事にもよい影響などあろうはずはない。わずか一日でもそうなのだから、もつと長い期間をとると、そのちがいはさらに大きくなるかもしれません。「偽を作す」のは、短期的には成功するかもしれないが、長期的に見ると帳尻が合わない。自分をいつわらないで地道に生きたほうが、結局は得なのである。

